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平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

1回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

25年
ねん

5月
がつ

29日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

18名
めい

   藍
あい

原
はら

晃
あきら

、赤
あか

間
ま

靖
やす

夫
お

、新
あら

井
い

一
かず

成
なり

、新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、岩
いわ

瀬
せ

絹
きぬ

代
よ

、

木島
きじ ま

千栄
ち え

、小
こ

泉
いずみ

忠
ただ

之
ゆき

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、寺尾
てら お

宇一
うい ち

、冨田順人
とみ た よ り と

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、

秦琢二
はたたくじ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、藤
ふじ

岡
おか

玲
れい

子
こ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

、吉
よし

野
の

智
ち

佐
さ

雄
お

、米
よね

山
やま

実
みのる

（欠席
けっせき

2名
めい

 鈴木真
すずきしん

、深澤
ふかさわ

香織
かお り

）

 参
さん

与
よ

2人
にん

   為谷
ため や

義隆
よしたか

、西村
にしむら

くにこ

 傍
ぼう

聴
ちょう

2人
にん

（進行
しんこう

：北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

と会
かい

議
ぎ

の成立
せいりつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ 区長
くちょう

あいさつ

ア． 区長
くちょう

あいさつ

・ 出席
しゅっせき

へのお礼
  れい

と活発
かっぱつ

な討議
とう ぎ

へのお願
ねが

い。

・ 「より多
おお

くの区
く

民
みん

の声
こえ

を取
と

り入
い

れるべき」というご意
い

見
けん

を受
う

け、6月
がつ

1
つい

日
たち

号
ごう

の「市
し

政
せい

だより」で区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の提案
ていあん

にご意
い

見
けん

を区
く

民
みん

の方
かた

からいただけるよう紹
しょう

介
かい

記
き

事
じ

を掲
けい

載
さい

した。

イ． 事務局
じむきょく

紹介
しょうかい

・ 平成
へいせい

25年
ねん

4月
がつ

1日付け
にちづ  

で着任
ちゃくにん

した新任者
しんにんしゃ

も含め
ふく  

、会議
かい ぎ

に参加
さん か

した事務局
じむきょく

及
およ

び、

行政
ぎょうせい

関係者
かんけいしゃ

全職員
ぜんしょくいん

から簡単
かんたん

な自己
じ こ

紹介
しょうかい

があった。

（進行
しんこう

：寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

）

３ 新
しん

委員
いい ん

の紹介
しょうかい
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   新任
しんにん

委員
いい ん

の自己
じ こ

紹介
しょうかい

・森脇
もりわき

卓郎
たくろう

委員
いい ん

…川崎区
かわさきく

老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

連合会
れんごうかい

事務局
じむきょく

次長
じちょう

。 

   ・知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

委員
いい ん

…外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
かい ぎ

やＰＴＡ
ぴーてぃーえー

などの活動
かつどう

に参加
さん か

し

ていたが、しばらく離
はな

れていた。

４ 議題
ぎだ い

（１）報告
ほうこく

事項
じこ う

ア
あ

 今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

１）

    資料
しりょう

１に基
もと

づき、今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール案
す け じ ゅ ー る あ ん

が事務局
じむきょく

から示
しめ

され、承認
しょうにん

さ

れた。

  ■質疑
しつ ぎ

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の会場
かいじょう

はどこを想定
そうてい

しているのか？

事務局
じむきょく

（企画
きか く

課長
かちょう

） 教育
きょういく

文化
ぶん か

会館
かいかん

6階
かい

の大会議室
だいかいぎしつ

を予定
よて い

、仮予約
かりよやく

している。

（２）専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

について

ア
あ

 みんなのまちづくり部会
ぶか い

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

みんなのまちづくり部会
ぶか い

藍原
あいはら

部会長
ぶかいちょう

から、専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について

資料
しりょう

２に基
もと

づき報告
ほうこく

があり、意見
いけ ん

交換
こうかん

した。

■コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

の促進
そくしん

（福祉
ふく し

と観光
かんこう

の向上
こうじょう

） について

戸村
とむ ら

委員
いい ん

 コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

の検討
けんとう

は非常
ひじょう

に 難
むずか

しいということで、運行
うんこう

ルート
る ー と

のたたき台
だい

案
あん

を部
ぶ

会
かい

で提
てい

示
じ

させていただいた。関
かん

係
けい

者
しゃ

の声
こえ

を伺
うかが

って、観
かん

光
こう

や福
ふく

祉
し

に役
やく

立
だ

つル
る

ー
ー

ト
と

ができれば良
よ

い。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 民間
みんかん

事業者
じぎょうしゃ

にやっていただくなら、利益
りえ き

が出
で

ることが必要
ひつよう

になる。

既存
きぞ ん

路線
ろせ ん

のルート
る ー と

変更
へんこう

で検討
けんとう

されているという方向性
ほうこうせい

は良い
よ  

と思
おも

う。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 大師
だい し

地区
ち く

から小田
お だ

地区
ち く

への直通
ちょくつう

路線
ろせ ん

があると区内
くな い

で横
よこ

のつながりが

できるだろう。現状
げんじょう

では一度駅
いちどえき

に出
で

なければならない。

豊本
とよもと

区長
くちょう

 コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

は川崎市内
かわさきしない

では北部
ほく ぶ

で運行例
うんこうれい

があるが、行政
ぎょうせい

から

の支援
しえ ん

は車両
しゃりょう

購入費
こうにゅうひ

補助
ほじ ょ

など立上げ
た ち あ  

時
じ

の支援
しえ ん

に留まって
とど      

いる現状
げんじょう

がある。 

多く
おお  

の利用者
りようしゃ

が確実
かくじつ

に見込めたり
み こ    

、地元
じも と

企業
きぎょう

の協 力
きょうりょく

が得られる
え     

ルート
る ー と

であ

れば、実現
じつげん

可能性
かのうせい

が高まる
たか    

のではないか。

川崎
かわさき

区内
くな い

では川崎駅
かわさきえき

を起点
きて ん

とした縦
たて

（放射
ほうしゃ

線状
せんじょう

）のバス
ば す

ルート
る ー と

が充実
じゅうじつ

して

いる。最近
さいきん

新た
あら  

な企業
きぎょう

の進出
しんしゅつ

のあった東 扇 島
ひがしおうぎしま

地区
ち く

への運行
うんこう

本数
ほんすう

を増やす
ふ   

取組
とりくみ

も行
おこな

われた。区内
くな い

を横
よこ

に結ぶ
むす  

ルート
る ー と

の必要性
ひつようせい

については、行政
ぎょうせい

も認識
にんしき

し

ている。医療
いりょう

施設
しせ つ

や公共
こうきょう

施設
しせ つ

、商 業
しょうぎょう

施設
しせ つ

や今年
こと し

開設
かいせつ

予定
よて い

の東
とう

海
かい

道
どう

かわさき
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宿
しゅく

交流
こうりゅう

館
かん

などを巡る
めぐ  

ようなルート
る ー と

を一緒
いっしょ

に検討
けんとう

していきたい。

  事務局
じむきょく

（企画
きか く

課長
かちょう

） コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

は住民
じゅうみん

による運営
うんえい

が中心
ちゅうしん

となり、そこ

に至る
いた  

には様々
さまざま

な課題
かだ い

をクリア
く り あ

しなければならない。そこで部会
ぶか い

として、既存
きぞ ん

ルート
る ー と

の変更
へんこう

に基づく
もと    

ルート案
る ー と あ ん

を検討
けんとう

し、行政
ぎょうせい

の関係
かんけい

部局
ぶきょく

や民間
みんかん

事業者
じぎょうしゃ

に

申し入れ
もう  い   

を 行 う
おこな   

ことを今年度
こんねんど

の目標
もくひょう

として定めた
さだ    

ところである。

イ
い

 すこやか・共
とも

に生
い

きる部会
ぶか い

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

すこやか・共
とも

に生きる
い   

部会
ぶか い

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

から、専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

につい

て資料
しりょう

３・資料４に基づいて
もと      

報告
ほうこく

があり、意見
いけ ん

交換
こうかん

した。

■地域
ちい き

における健康
けんこう

の推進
すいしん

 について

 赤間
あか ま

委員
いい ん

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

をしない理由
りゆ う

として、値段
ねだ ん

が高
たか

いということがあるのではな

いか。

 事務局
じむきょく

（保健
ほけ ん

福祉
ふく し

センター
せ ん た ー

所長
しょちょう

） 例えば
たと    

最近
さいきん

流行
りゅうこう

している風疹
ふうしん

は胎児
たい じ

への

影響
えいきょう

などが深刻
しんこく

な問題
もんだい

となっている。市
し

ではこの予防
よぼ う

接種
せっしゅ

を、2,000円
えん

を上限
じょうげん

に実施
じっ し

する委託
いた く

契約
けいやく

を医師会
い し か い

と締結
ていけつ

しており、周辺
しゅうへん

自治体
じ ち た い

よりも安く
やす  

提供
ていきょう

し

ている。対象
たいしょう

も年齢幅
ねんれいはば

等
とう

を広
ひろ

くし、広報
こうほう

にも力
ちから

を入れて
い   

いるが、受診率
じゅしんりつ

があ

まり上
あ

がってきていない実
じつ

情
じょう

がある。

 原
はら

委員
いい ん

 区内
くな い

の小学校
しょうがっこう

には外国人
がいこくじん

を親
おや

に持つ
も  

児童
じど う

も多い
おお  

。アンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

を

外国語
がいこくご

対応
たいおう

にしてはどうか。

 石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 外国人
がいこくじん

だから受診率
じゅしんりつ

が低い
ひく  

ということはない認識
にんしき

であり、今
いま

のとこ

ろは考
かんが

えていないというのが部
ぶ

会
かい

の討
とう

議
ぎ

結
けっ

果
か

である。

 豊本
とよもと

区長
くちょう

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

については、市
し

でも一定
いってい

程度
てい ど

の助成
じょせい

をしながら取組んで
とり く    

いく

考 え
かんが   

である。アンケート
あ ん け ー と

の結果
けっ か

をどのように分析
ぶんせき

して活用
かつよう

していくか、より

具体的
ぐたいてき

に検討
けんとう

を進
すす

めていただければ幸
さいわ

いである。

 吉野
よし の

委員
いい ん

 受診率
じゅしんりつ

が低い
ひく  

のは、病気
びょうき

に対する
たい    

知識
ちし き

や恐怖感
きょうふかん

が足
た

りないからではな

いか。私
わたし

が小さい
ちい    

頃
ころ

はついこの間
あいだ

まで元気
げん き

に遊んで
あそ    

いた子ども
こ   

がジフテリア
じ ふ て り あ

にかかって、数日
すうじつ

で死んで
し   

しまったケース
け ー す

などを目の当たり
ま  あ   

にしており、

子ども
こ   

心
ごころ

にも病気
びょうき

への恐怖感
きょうふかん

があった。今
いま

の大人
おと な

は知識
ちし き

もなく、何
なん

となく「し

ておけば安心
あんしん

」くらいにしか捉えられて
とら       

いない気
き

がする。病気
びょうき

の恐さ
こわ  

や予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の大切
たいせつ

さをアピール
あ ぴ ー る

する広報
こうほう

にもっと力
ちから

をいれてはどうか。

  事務局
じむきょく

（保健
ほけ ん

福祉
ふく し

センター
せ ん た ー

所長
しょちょう

） 区
く

としても検診
けんしん

の際
さい

に予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の重要性
じゅうようせい

を

伝える
つた    

など努力
どりょく

をしている。

  森脇
もりわき

委員
いい ん

 アンケート
あ ん け ー と

調査票
ちょうさひょう

の案
あん

（資料
しりょう

４）で設問
せつもん

の４～８は択一式
たくいつしき

になって

いるが、複数
ふくすう

回答
かいとう

できるようにした方
ほう

が、傾向
けいこう

がよくつかめるのではないか。
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  石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 ぜひ専門
せんもん

部会
ぶか い

で検討
けんとう

していきたい。

  小泉
こいずみ

委員
いい ん

 私
わたし

も複数
ふくすう

回答
かいとう

にした方
ほう

が良い
よ  

と思う
おも  

。

  米山
よねやま

委員
いい ん

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

による副作用
ふくさよう

などが報道
ほうどう

されると、実際
じっさい

よりも過大
かだ い

に

捉えられて
とら        

しまう傾向
けいこう

がある。どのくらいの確率
かくりつ

でどういうことが起きる
お   

のか、

データ
で ー た

を示す
しめ  

ことも重要
じゅうよう

だ。

  藤岡
ふじおか

委員
いい ん

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の未接種者
みせっしゅしゃ

に、今後
こん ご

の接種
せっしゅ

意向
いこ う

について、ぜひ受けたい
う    

・都合
つご う

があえば受けたい
う    

・受けない
う    

などの選択肢
せんたくし

で伺
うかが

ってみてはどうか。

  寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 私
わたし

も経験
けいけん

があるが、大人
おと な

になってからかかると帯状
たいじょう

疱疹
ほうしん

なども

非常
ひじょう

につらく、大変
たいへん

である。

■子ども
こ   

を地域
ちい き

で支える
ささ   

、子ども
こ   

の生きる
い   

力
ちから

 について 

原
はら

委員
いい ん

 川崎区
かわさきく

は市内
しな い

でも生活
せいかつ

が困難
こんなん

な子ども
こ   

たちの問題
もんだい

が顕著
けんちょ

な区
く

だと思う
おも  

。

昨年
さくねん

10月
がつ

から生活
せいかつ

保護
ほ ご

家庭
かて い

の中学生
ちゅうがくせい

の学習
がくしゅう

支援
しえ ん

事業
じぎょう

が始まって
はじ      

いる。学校
がっこう

と

地域
ちい き

の福祉
ふく し

事業者
じぎょうしゃ

が関わって
かか      

いるが、子ども
こ   

関係
かんけい

の団体
だんたい

の連携
れんけい

の場
ば

を作る
つく  

とき

に、こうした課
か

題
だい

についても取
とり

組
く

んでいけたら良
よ

い。

豊本
とよもと

区長
くちょう

 生活
せいかつ

保護
ほ ご

家庭
かて い

の中学
ちゅうがく

3年生
ねんせい

の学習
がくしゅう

支援
しえ ん

事業
じぎょう

は、国
くに

からの補助金
ほじょきん

を

受けながら
う     

モデル
も で る

事業
じぎょう

として取組んで
とり く    

いる。定時制
ていじせい

や通信制
つうしんせい

では途中
とちゅう

で辞めて
や   

しまうケース
け ー す

が多い
おお  

ということで、全日制
ぜんにちせい

への進学率
しんがくりつ

アップ
あ っ ぷ

を目指
め ざ

している。

また不登校児
ふと う こ う じ

の問題
もんだい

についても、親子
おや こ

で指導
しど う

していく取組
とりくみ

などを進
すす

めている。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 近所
きんじょ

で毎日
まいにち

井戸端
い ど ば た

会議
かい ぎ

をしている主婦
しゅ ふ

たちや一緒
いっしょ

に遊ぶ
あそ  

子ども
こ   

た

ちの姿
すがた

を見かける
み    

。最近
さいきん

は少なく
す く   

なった風景
ふうけい

で非常
ひじょう

に良い
よ

と思
おも

う。しかし現役
げんえき

の男性
だんせい

はなかなかＰＴＡ
ぴーてぃーえー

などの活動
かつどう

にも参加
さん か

できない実情
じつじょう

がある。

■外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

も住
す

みやすいまちづくり について 

豊本
とよもと

区長
くちょう

 川崎区
かわさきく

では、外国人
がいこくじん

を対象
たいしょう

とした避難
ひな ん

訓練
くんれん

を今年度
こんねんど

初めて
はじ    

行 う
おこな   

予定
よて い

となっている。麻生区
あ さ お く

役所
やくしょ

の窓口
まどぐち

に同時
どう じ

通訳
つうやく

の機械
きか い

を導入
どうにゅう

したところ、

一定
いってい

の効果
こう か

があったようで、川崎区
かわさきく

でも導入
どうにゅう

を検討
けんとう

していきたいと考
かんが

えてい

る。

（３）その他
た

  ア
あ

 海抜
かいばつ

表示
ひょうじ

の表示板
ひょうじばん

について

イ
い

 帰宅
きた く

困難者用
こんなんしゃよう

一時
いち じ

滞在
たいざい

施設
しせ つ

マップ
ま っ ぷ

について

  ウ
う

 「川崎
かわさき

臨海
りんかい

部コンビナート
ぶ こ ん び な ー と

の安全
あんぜん

対策
たいさく

」の作成
さくせい

・配布
はい ふ

について

   事務局
じむきょく

から、海抜
かいばつ

表示板
ひょうじばん

のサンプル
さ ん ぷ る

、参考
さんこう

資料
しりょう

１・２に基づき
もと    

紹 介
しょうかい

があった。 

■質疑
しつ ぎ
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戸村
とむ ら

委員
いい ん

 町内会
ちょうないかい

掲示板
けいじばん

への設置
せっ ち

ということだが、区内
くな い

で何枚
なんまい

くらいを想定
そうてい

し

ているのか

  事務局
じむきょく

（危機
き き

管理
かん り

担当
たんとう

課長
かちょう

） 区内
くな い

には町内会
ちょうないかい

掲示板
けいじばん

が 900強
きょう

あり。それを

対象
たいしょう

に進めて
すす    

いく。

  吉野
よし の

委員
いい ん

 帰宅
きた く

困難者用
こんなんしゃよう

の一時
いち じ

滞在
たいざい

施設
しせ つ

の収容
しゅうよう

可能
かの う

概数
がいすう

はどのくらいか？

  事務局
じむきょく

（危機
き き

管理
かん り

担当
たんとう

課長
かちょう

） 川崎市
かわさきし

内 6駅
ない  えき

周辺
しゅうへん

の 21施設
しせ つ

で、合計
ごうけい

約
やく

12,400人
にん

ということだ。 

 エ
え

 平成
へいせい

25年度
ねん ど

地域
ちい き

課題
かだ い

対応
たいおう

事業
じぎょう

について 

   事務局
じむきょく

から参考
さんこう

資料
しりょう

３に基づき
もと    

、特
とく

に区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の討議
とう ぎ

内容
ないよう

と関わる
かか    

事業
じぎょう

につい

て紹介
しょうかい

があった。質疑
しつ ぎ

や意見
いけ ん

は特
とく

に無
な

し。 

 オ
お

 平成
へいせい

25年度
ねん ど

いきいきかわさき区
    く

提案
ていあん

事業
じぎょう

について 

   事務局
じむきょく

から参考
さんこう

資料
しりょう

４に基づき
もと    

、一次
いち じ

募集
ぼしゅう

の結果
けっ か

等
とう

について紹介
しょうかい

があった。

質疑
しつ ぎ

や意見
いけ ん

は特
とく

に無
な

し。   

  ■閉会前
へいかいまえ

の参与
さん よ

コメント
こ め ん と

  西村
にしむら

参与
さん よ

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

については、県議会
けんぎかい

でも集 中 的
しゅうちゅうてき

に質問
しつもん

させていただいてき

た。風疹
ふうしん

については昨年
さくねん

10月
がつ

頃
ごろ

から首都圏
しゅとけん

で例年
れいねん

の 30～40倍
ばい

、神奈川県
かな が わ け ん

で 100

倍
ばい

の感染率
かんせんりつ

となっている。妊娠
にんしん

初期
しょ き

の女性
じょせい

が感染
かんせん

してしまうとかなりの確率
かくりつ

で

胎児
たい じ

への影響
えいきょう

があり、深刻
しんこく

な問題
もんだい

だ。街頭
がいとう

演説
えんぜつ

でも関心
かんしん

を少し
すこ  

でも持って
も   

い

ただきたいと川崎市
かわさきし

では 2,000円
えん

で受けられます
う      

よと必 ず
かなら   

宣伝
せんでん

させていただ

いている。「うちの息子
むす こ

がそうなんです」と励
はげ

ましていただいたこともあった。

いろいろな所
ところ

で声
こ

を上げ続けて
あ  つ づ   

いただくことが重要
じゅうよう

だ。 

川崎
かわさき

で先駆けて
さき が    

取組んで
とり く    

いただき、県
けん

知事
ち じ

からの風疹
ふうしん

非常
ひじょう

事態
じた い

宣言
せんげん

、

県内全自治体
けんないぜんじちたい

での予防
よぼ う

接種
せっしゅ

支援
しえ ん

が実施
じっ し

されるようになったのもこうした

皆さん
みな    

の声
こえ

が届いた
とど    

結果
けっ か

だと思う
おも  

。 

  為谷
ため や

参与
さん よ

 熱心
ねっしん

な討議
とう ぎ

をありがとうございます。 私
わたし

も昨年
さくねん

久しぶり
ひさ      

に

インフルエンザ
い ん ふ る え ん ざ

に感染
かんせん

し、予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の重要さ
じゅうよう  

を痛感
つうかん

したところで、啓発
けいはつ

活動
かつどう

が

非常
ひじょう

に重要
じゅうよう

だと思う
おも  

。今年度
こんねんど

の区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の議論
ぎろ ん

をぜひ実り
みの  

多き
おお  

ものにしてい

ただきたい。 

  ■区長
くちょう

閉会
へいかい

あいさつ

  豊本
とよもと

区長
くちょう

 風疹
ふうしん

の恐ろしさ
おそ      

を新聞
しんぶん

報道
ほうどう

を通して
とお    

知った
し   

が、ご指摘
 し て き

の様
よう

に感染
かんせん

の
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恐ろしさ
おそ     

、予防
よぼ う

接種
せっしゅ

の大切さ
たいせつ  

がなかなか実感
じっかん

されていない面
めん

があると思う
おも  

。

区民
くみ ん

の皆様
みなさま

の生
なま

の声
こえ

を聞きながら
き     

、情報
じょうほう

提供
ていきょう

の強化等
きょうかとう

をしていけば、

受診率
じゅしんりつ

を上
あ

げることもできると考 え て
かんが     

いる。

本日
ほんじつ

は熱心
ねっしん

な討議
とう ぎ

をありがとうございました。

午後
ご ご

8時
じ

10分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


